

Didier Bollecker, Président de l'ACA, élu au Conseil Mondial de la Mobilité Automobile et du Tourisme de la FIA

Cette élection a eu lieu lors de l'Assemblée Générale de la FIA Région1 (regroupant Europe, Afrique, Moyen-Orient), qui s'est tenue le 2 mai 2019 lors de la Semaine des Conférences FIA en Afrique du Sud. Elle constitue une réelle reconnaissance, par les Clubs de la Région 1, du rôle croissant de l'ACA sur tous les sujets liés à la mobilité, et marque également, après plus de deux décennies, le retour de la France au sein du Conseil Mondial de la Mobilité Automobile et du Tourisme (CMMAT) de la FIA.

Composé de 26 membres dont le Président de la FIA, le CMMAT définit des positions globales concernant les politiques publiques et conclut des accords réciproques en matière de services. La FIA est officiellement reconnue par les Nations Unies auprès desquelles elle jouit d'un statut consultatif spécial et elle y siège à cet effet au sein de nombreux groupes de travail liés à la mobilité .

Aux côtés des membres du Conseil, et notamment de Jean Todt, Président de la FIA, et de Thierry Willemarck, Président Délégué à la Mobilité de la FIA, Didier Bollecker s'attellera à porter encore plus fort son engagement et celui de l'ACA en faveur d'une meilleure sécurité routière et la promotion d'une mobilité durable pour tous à l'échelle internationale.



